

La materia de Francés y su aula:

Por M^a del Amor y Ana Isabel Meana

Como todos habéis podido comprobar hemos trasladado una parte de la cultura y del mundo francés al aula redecorándola con diferentes elementos alusivos al mundo francófono. Los alumnos de francés y los profesores de los departamentos de plástica y de francés hemos colaborado conjuntamente para crear un ambiente de trabajo agradable y motivador.



Entre las actividades realizadas podemos destacar las siguientes:

El mural parisino, representando los monumentos más importantes de la ciudad, realizado por Alejandro y Conchi, profesores de plástica.

Móviles de los símbolos de Francia: Le coq, le croissant, le café au lait, la pyrami-

de du Louvre y l'Arc de Triomphe, realizados por el departamento de plástica y decorado por los alumnos de 4^º de la ESO.

Mapas, pósters de vocabulario, murales de literatura de los escritores más destacados de diferentes épocas y folletos turísticos de algunas ciudades francesas, realizados por los alumnos de francés de 1^º de la ESO a 1^º de Bachillerato.

Y para no despistarnos con la hora, un reloj de París preside la clase.

